

## Visite des P4 au musée Gallo-romain d'Ath

Ce 28 mars, les élèves de 4<sup>ème</sup> primaire ont découvert Jean-Jacques le squelette avec une animation musclée de Capsciences.

Puis dans le musée:

- Découverte du monde gallo-romain à travers les jeux antiques des garçons de leur âge.
- Recherche des différents objets en terre cuite utilisés par les Gallo romain ainsi que des moyens de communication utilisé par nos ancêtres.

Félicitations à nos futurs archéologues qui ont pu observer un vrai squelette du temps de Charlemagne. Quelle belle matinée. Merci au musée gallo romain qui a offert à chacun une entrée gratuite.





